
 ATA DA SEISCENTÉSIMA NONAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 

VEREADORES  

Aos dezessete dias do mês de junho de dois mil e vinte quatro, às dezenove horas e 

quarenta e cinco minutos, realizou-se a Seiscentésima Nonagésima Sexta Sessão 

Ordinária da Câmara de Vereadores de Dom Feliciano. Abrindo a Sessão, o Presidente 

saudou os ouvintes e a todos os presentes e colocou em votação a Ata da Sessão 

Ordinária anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente 

solicitou ao Secretário a leitura do Projeto de Lei n° 39/2024, n° 40/2024 e n° 41/2024. 

Ato contínuo, os vereadores abriram mão dos prazos regimentais do Projeto de lei n° 

39/2024. Continuando, foi realizada a leitura dos Pareceres dos Projetos de Lei n° 

37/2024, n° 38/2024 e n° 39/2024, os quais foram discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Prosseguindo, foi realizada a leitura dos Pedidos de Providências n° 

071/2024, n° 072/2024, n° 073/2024, n° 074/2024, n° 075/2024, n° 076/2024, n° 

077/2024, n° 078/2024, n° 89/2024, n° 94/2024 e n° 95/2024, todos de autoria da 

Vereadora Ana Claudia Lesnik, os quais foram discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. Ato contínuo, foi realizada a leitura dos Pedidos de Providências n° 

79/2024, n° 80/2024, n° 81/2024, n° 82/2024, n° 83/2024, n° 84/2024, n° 85/2024, n° 

86/2024, n° 87/2024 e n° 88/2024, todos de autoria do Vereador Ivo Sidinei Lacerda da 

Silva, os quais faram discutidos, votados e aprovados por unanimidade. Prosseguindo, 

foi realizada a leitura do Pedido de Providência n° 91/2024 de autoria do Vereador 

Celso Roberto Jeske, o qual foi discutido, votado e aprovado por unanimidade. Após o 

intervalo regimental, iniciou-se o Grande Expediente: Vereador Cristiano José 

Studzinski: Iniciou saudando a todos. Continuando, falou sobre a péssima condição das 

estradas do interior e sobre a manutenção da RS 350. Prosseguindo, falou sobre os 

alugueis dos prédios públicos do município e sobre os serviços prestados pela 

Secretaria de Agricultura. Encerrando desejou boa noite a todos. Vereador Osvair Alves 

da Silva: Iniciou desejando uma boa noite a todos. Prosseguindo, falou sobre a 

dificuldade de manter as estradas em condições de trafegabilidade devido ao excesso 

de chuvas e sobre a terceirização de maquinas para manutenção das estradas. 

Prosseguindo, falou dos prejuízos causados pela chuva aos agricultores do município. 

Encerrando desejou uma boa noite a todos. Vereador Ivo Sidinei Lacerda da Silva: 

Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, falou sobre a falta de manutenção nas 

entradas de propriedades do interior e sobre a péssima condição das pontes e bueiros. 

Continuando, falou sobre a manutenção nas pontes do interior e sobre os 

atendimentos dos secretários municipais com a população. Encerrando, desejou boa 

noite a todos. Vereadora Ana Claudia Lesnik: Iniciou saudando a todos. Prosseguindo, 

falou sobre o uso das redes sociais para divulgação de serviços pelo Executivo 

municipal e sobre o mau atendimento das secretarias municipais com a população. 

Prosseguindo, falou sobre a falta de manutenção das estradas do interior após as 

chuvas. Continuando, falou sobre sua participação mos eventos pelo município. 

Encerrando desejou boa noite a todos. Nada mais havendo a tratar, a Presidente 

informou que a próxima Sessão Ordinária será realizada na data de primeiro de julho 



de dois mil e vinte e quatro às dezenove horas e quarenta e cinco minutos e deu por 

encerrada a Sessão Ordinária, da qual foi lavrada esta Ata, que após lida, discutida e 

aprovada, será assinada pela Presidente e pelo Secretário. PLENÁRIO VEREADOR JOSÉ 

DOMAGALA, DEZESSETE DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 
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